



Un projet de dépollution par les plantes: le phytomanagement

publié le 20/03/2023

Descriptif :

Plantes et pollution

Première séance de notre projet « Plantes et pollution » avec Alexandre (Charente Nature) et Audrey (Les petits Débrouillards).

Nous nous sommes rendus sur le site d'une ancienne usine, dans le quartier de Saint Cybard.

Munis de surchaussures, de gants et d'appareils photos, nous avons relevé des indices afin de savoir ce qui avait pu exister à cet endroit.

De retour dans la classe, ils nous ont expliqué qu'il s'agissait d'une ancienne usine de pile (la SAFT, qui se trouve aujourd'hui à Nersac). Ce site est aujourd'hui interdit au public . Le département finance un projet de dépollution par les plantes (phytomanagement).

Au cours des prochaines séances, nous allons essayer de comprendre comment une plante peut entrer dans ce processus de dépollution des sols.

Portfolio

